

Hallaron el cadáver de un hombre semiquemado en Luján de Cuyo



Un hombre de entre 25 y 30 años fue hallado muerto este miércoles por la tarde y con parte del cuerpo quemado en un pozo ubicado cerca de un bodegón abandonado, en Luján.

Fue un vecino de la zona de la ex finca Videla el que llamó al 911 minutos antes de las 19.30 para dar a conocer la novedad.

Cuando arribaron los primeros policías, detectaron que el cuerpo se encontraba semi desnudo y parcialmente quemado. El pantalón lo tenía bajo y se le veía la ropa interior, describieron fuentes consultadas por **El Sol**.

Ante esto, se dio intervención a la fiscalía de Homicidios, que tiene a Flavio D'Amore de turno.

La imagen de la nota es ilustrativa.

Fuente: El Sol

